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Constituye para nosotros un placer y un privilegio el poder expresar 
en esta solemne ocasión nuestra íntima satisfacción personal e institucio
nal al recibir en nuestro seno como Académico de Número a un dignísimo 
representante del prestigioso Cuerpo de Veterinaria Militar, el Coronel en 
situación de reserva, el Ilmo. Sr. D. José Romero y Muñoz de Arenillas. 

El recién ingresado constituyó siempre un ejemplo de profesional se
rio, con una alta formación científica, manifestada en las diversas acti
vidades profesionales ejercidas como Veterinario Militar, destacando en
tre todas ellas su gran capacidad como traductor de libros técnicos sobre 
Veterinaria. Nosotros, como traductor de un par de libros y de varios 
capítulos de libros, concedemos una gran importancia a esta labor y te
nemos una alta estima para aquellos que como nuestro nuevo académico 
han traducido más de cuarenta. Hace sólo unos días nos llevamos una 
grata sorpresa cuando al consultar un libro sobre Microbiología del agua 
resultó estar traducido por Romero Muñoz de Arenillas. 

El Cuerpo de Veterinaria Militar destacó siempre en el área de 
Bromatología. No en vano fueron siempre los responsables de la sanidad 
alimentaria de los ejércitos y nunca hubo brotes de salmonelosis entre 
nuestros soldados, debido a la gran labor preventiva realizada. Y esto 
tanto en España como en cualquier otro Ejército. 

En la División Azul, los Veterinarios Militares espafí.oles se llevaron 
una grata sorpresa cuando el mando alemán los exoneró de todo ejercicio 
clínico, ya que esta función clínica podrían realizarla Veterinarios civiles 
con grado de soldado y dedicar a los Veterinarios Militares exclusivamen
te al control bromatológico de los alimentos, concediéndoles por esta mi
sión una alta estima dentro del ejército. Es difícil encontrar libros sobre 
Nutrición y Bromatología que no hayan sido traducidos por Veterinarios 
Militares. 
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Y quizás debería ser lo lógico el que mi conocimiento con Romero 
Muñoz de Arenillas derivara de nuestra común actuación dentro del cam
po de los alimentos y, sin embargo, se motivó, hace ya algunos lustros, por 
su gran hobby y su profunda afición a los trenes. Y así, hace más tiempo 
del que yo deseara, estuve invitado en su casa para admirar una fantás
tica maqueta de trenes en movimiento, donde no faltaba ningún detalle. 
En esta ocasión, nuestro espíritu pudo transportarse "gratis" en lujosos 
trenes eléctricos, no existentes por aquellos entonces en España. Dios sea 
loado. 

Estamos seguros que el nuevo Académico viene a enriquecernos y a 
prestar un gran servicio a nuestra Academia, por lo que de todo corazón 
le damos la bienvenida. 

Muchas gracias. 

Profesor Dr. Benito Mateas-Nevado Artero 
Presidente de la Real Academia Seuillana 

de Cirncias Veterinarias. 


